



Réponse aux messages-guides de commandes et aux indicateurs

Message-guide « IS POT FILLED? » (bac plein?) pendant le filtrage intermittent automatique

1. Pendant le filtrage intermittent automatique, il se peut que « IS POT FILLED? » s'affiche. Si le bac est plein, appuyer sur le bouton **✓** pour reprendre le fonctionnement normal. S'il ne l'est pas, appuyer sur le bouton **X** pour indiquer « NO » ; « FILL POT FROM DRN PAN » (remplir bac depuis bac vidange) s'affiche.
2. Appuyer sur le bouton **✓** pour faire tourner la pompe pendant 30 secondes.
3. « IS POT FILLED? » et « YES NO » s'affichent. Si le bac a été rempli d'huile, appuyer sur le bouton **✓** ; la commande rétablit le fonctionnement normal. Sinon, appuyer sur le bouton **X** pour faire tourner la pompe pendant 30 autres secondes. Cette opération peut être effectuée 3 fois.
4. Après le 3ème appui sur bouton **X**, « CHANGE FILTER PAD? » (changer tampon filtre?) et « YES NO » s'affichent. Si on remplace le tampon de filtre, appuyer sur **✓** et tirer sur le bac et le tampon de filtre remplacé. Les commandes rétablissent le fonctionnement normal. Si le tampon de filtre va être remplacé plus tard, appuyer sur le bouton **X** ; le rappel « CHANGE FILTER PAD? » s'affiche 15 minutes plus tard.
5. Lors du filtrage intermittent automatique suivant avec un tampon de filtre neuf, si le bac n'est pas plein après 3 essais, « FILTER SERVICE REQUIRED-SEE TROUBLESHOOTING GUIDE » (entretien filtre nécessaire - voir Guide de dépannage) s'affiche.
6. Si le message « Service Required » apparaît, « FILTER PROBLEM FIXED? YES NO » (problème de filtre résolu ? oui non) s'affiche toutes les 15 minutes. Si le problème n'a pas été résolu, appuyer sur le bouton **X**. Une fois le problème résolu, appuyer sur **✓** et les commandes rétablissent alors le fonctionnement normal.

Réponse YES au message-guide de filtrage

1. Le témoin bleu s'allume et la commande affiche FLTR NOW? (filtr. maintenant?) et YES NO
2. Appuyer sur le bouton **✓** pour indiquer YES ; la commande affiche *SKIM* (écumer) ainsi que « CONFIRM » (confirmer) et « YES NO ».
3. Si on désire un filtrage, appuyer sur le bouton **✓** ; DRAINING (vidange) s'affiche. Le robinet de vidange s'ouvre et l'huile s'écoule du bac.
4. Si « VAT EMTY » (bac vide) et « YES NO » s'affiche, il se peut que le robinet de vidange soit obstrué. Déboucher le robinet de vidange et appuyer sur **✓** ; DRAINING (vidange) s'affiche.
5. Une fois que la friteuse a terminé les cycles de lavage et de remplissage, les commandes rétablissent le fonctionnement normal.

Réponse NON au message-guide de filtrage

1. Le témoin bleu s'allume et la commande affiche FLTR NOW? (filtr. maintenant?) et YES NO
2. Appuyer sur le bouton **X** pour indiquer NO.
3. Les commandes rétablissent le fonctionnement normal.

Témoin de bas niveau d'huile des systèmes à bidon en boîte

1. La commande affiche « CHECK JIB » (vérifier bidon) et le témoin jaune s'allume sur le devant de la friteuse. Appuyer sur le bouton **✓** pour annuler l'alarme.
2. Ouvrir la porte droite et retirer le bidon de l'appareil. Enlever le bouchon du bidon, puis jeter le bidon vide et le remplacer par un plein.
3. Le témoin jaune s'éteint.

Témoin de bas niveau d'huile des systèmes à réservoir

1. La commande affiche « CHECK JIB » (vérifier bidon) et le témoin jaune s'allume sur le devant de la friteuse. Appuyer sur le bouton **✓** pour annuler l'alarme.
2. Ouvrir la porte où se trouve le commutateur RTI. Appuyer sans relâcher sur le côté ADD (ajout) du commutateur pour remplir le bidon.
3. Le témoin jaune s'éteint.

En cas de problème quelconque, se reporter au manuel ou contacter Henny Penny Corp.
au 1-800-417-8405 ou au 937-456-8405.

NOTICE

AVIS

Ces instructions sont censées être des recommandations, pas des instructions d'utilisation en bonne et due forme. Lire et veiller à bien comprendre l'ensemble du manuel d'utilisation accompagnant chaque appareil.





Responding to Control Prompts and Indicators

AIF "IS POT FILLED?" Prompt

1. During the AIF procedure, the display may show "IS POT FILLED? If the vat is full, press the \checkmark button to resume normal operation. If the vat is not full, press the **X** button for "NO" and the display then shows "FILL POT FROM DRN PAN".
2. Press \checkmark button and pump runs for 30 seconds.
3. Display shows "IS POT FILLED?", and "YES NO". If the vat has refilled with oil, press \checkmark button and control returns to normal operation. Otherwise, press **X** button and pump runs for another 30 seconds. This process can run 3 times.
4. After pressing the **X** button the 3rd time, the display shows "CHANGE FILTER PAD?", and "YES NO". If changing the filter pad, press \checkmark and pull pan and changed filter pad. Controls return to normal operation. If filter pad is to be changed at a later time, press **X** button and "CHANGE FILTER PAD?" reminder shows 15 minutes later.
5. During the next AIF with a new filter pad, if the vat is not filled after 3 tries, the display shows "FILTER SERVICE REQUIRED-SEE TROUBLESHOOTING GUIDE".
6. If the "Service Required" message appeared, then every 15 minutes the display shows "FILTER PROBLEM FIXED? YES NO". If the problem has not been fixed, press **X** button. Once the problem has been resolved, press \checkmark and controls return to normal operation.

YES to Filter Prompt

1. The blue light illuminates and the control shows FLTR NOW, and YES NO
2. Press \checkmark button for YES and control shows *SKIM*, along with "CONFIRM", and "YES NO".
3. If filtering is desired, press \checkmark button and display shows DRAINING. The drain opens and oil drains from the vat.
4. If display shows "VAT EMTY", and "YES NO", then the drain may be clogged. Unclog the drain, and then press \checkmark and display shows DRAINING.
5. Once fryer completes the washing and filling modes, controls return to normal operation.

NO to Filter Prompt

1. The blue light illuminates and the control shows FLTR NOW?, and YES NO
2. Press **X** button for NO.
3. Controls return to normal operation.

JIB Systems Low Oil Light

1. Control displays "CHECK JIB" and yellow light is lit on the front of the fryer. Press \checkmark button to cancel alert.
2. Open right door and pull JIB from unit. Pull the cap from top of JIB and discard empty JIB and replace with full one.
3. Yellow light goes out.

Bulk Systems Low Oil Light

1. Control displays "CHECK JIB" and yellow light is lit on the front of the fryer. Press \checkmark button to cancel alert.
2. Open the door, that has the RTI switch. Press & hold the ADD side of the RTI switch to add oil to the JIB until full.
3. Yellow light goes out.

Any problems, refer to manual or contact Henny Penny Corp. 1-800-417-8405, or 937-456-8405.



These instructions are meant to be guidelines, not complete operating instructions. Read and understand the complete operator's manual supplied with each unit.

